
主编：绪言 执行主编：于伟 编辑：于伟 组版：曾彦红 校对：孔茜h t t p : / / www . j n h n . g o v . c n /

石光亮到济宁高新区调研财税、重点项目等工作时强调

强强化化责责任任抓抓落落实实，，示示范范引引领领做做标标兵兵

刘章箭会见红星美凯龙家居集团董事长车建新一行

就就建建设设特特色色小小镇镇初初步步达达成成合合作作意意向向

本报济宁5月24日讯(记者
于伟) 23日上午，市委副书

记、代市长、济宁高新区党工委
书记石光亮到高新区调研时强
调，济宁高新区作为全市新旧
动能转换增长极和全面深化改
革先行区，要发挥好示范引领
和带头标兵作用，把稳增长作
为经济工作的重中之重，进一
步坚定信心、强化担当，全力冲
刺攻坚，确保实现“双过半”，为
完成全年任务打下坚实基础。

在听取了前4个月全区财

税收入情况汇报后，石光亮强
调，要明确任务，夯实责任，齐
心协力保持财政收入稳步增长
及财政增幅的稳步提高；要抓
好重点行业、重点企业的税收
征管，采取精准措施，做到精准
管税；要加强税源管理，了解税
源分布和变化情况，摸清税源
底数，准确查找税收征管薄弱
点和挖潜增收点；要积极创新
扶持发展措施，大力培植新兴
财源，要严防债务风险。各级各
部门要坚定信心、强化责任，以

务实重干的责任担当取得实实
在在的成效，确保时间过半任
务完成过半，为实现全年发展
目标打下良好基础。

在听取了全区重点项目建
设进度的情况汇报后，石光亮强
调，按照成立指挥部的部署安
排，要加快重点项目推进，倒排
工期、挂图作战，制定出时间表、
路线图，确保重点项目按照时间
节点扎实推进；要实施好领导包
保制，领导干部要以上率先，下
沉在一线，现场办公推进项目建

设；各级各部门要发扬担当精
神，做到问题在一线发现、矛盾
在一线解决、工作在一线推动，
集中力量破解项目推进中的关
键问题、瓶颈问题；要统筹考虑
好环保、安全、节能等标准要求，
确保每个项目都建成亮点工程。

在听取了蓼河新区建设进
展情况汇报后，石光亮强调，要
坚持规划引领，强化顶层设计，
深入细致做好基础工作，多方
征求意见，高标准推进，建设成
为高质量高水平现代化的、具

有区域特色的新区；要按照规
划定位，用科学的眼光谋划好
产业布局，统筹规划推进产城
融合；要统筹安排、分布实施，
拉出时间表、路线图，按部就班
地抓好阶段性重点工作，确保
按照时间节点，保质保量完成
蓼河新区建设。

济宁高新区党工委副书
记、管委会副主任刘章箭，高新
区党工委副书记、管委会副调
研员殷锋，高新区管委会副调
研员楚智华出席会议。

刘章箭会见小松中国地区总代表稻垣泰弘一行

全全力力支支持持小小松松““退退城城进进园园””和和再再发发展展

本报济宁5月24日讯(记者 孟

杰 ) 2 2日下午，济宁高新区党工

委副书记、管委会副主任刘章箭会

见了红星美凯龙家居集团董事长

车建新一行，双方就在济宁高新区

结合生态湿地治理和片区开发建

设特色小镇项目初步达成合作意

向。

刘章箭首先对车建新一行的到

来表示欢迎，并简单介绍了济宁高

新区目前的建设规划情况。他说，目

前，济宁高新区正处于“三次创业”

的新时期，营商环境得到了较大提

升。高新区与红星美凯龙有着很好

的合作基础，红星美凯龙近年来对

高新区经济发展作出了巨大贡献，

希望以此为契机，加大与红星美凯

龙的合作，加快高新区产城融合发

展。

车建新一行对济宁高新区优

越的营商环境给予了高度评价，并

简要介绍了红星美凯龙的发展历

程、品牌战略、经营理念，重点推介

了部分经典项目案例，表示将加大

与济宁高新区的合作。双方就在济

宁高新区结合生态湿地治理和片

区开发建设特色小镇项目初步达

成了合作共识。

高新区管委会副调研员楚智

华，党政办公室、蓼河新区指挥部、

国土分局，规划分局等相关部门负

责人陪同。

本报济宁5月24日讯 (记者 孟
杰) 22日下午，济宁高新区党工委
副书记、管委会副主任刘章箭会见了
小松中国地区总代表稻垣泰弘一行，
并就企业环保问题进行了洽谈。

刘章箭首先对稻垣泰弘一行表
示热烈欢迎并简单介绍了济宁高新区
目前的产业发展状况。他说，目前济宁
高新区已经形成了六大产业版块。其
中，工程机械产业基础好、配套全，有
良好的发展前景，作为济宁高新区的
重要企业、骨干企业，小松中国对济宁
高新区的发展尤其是工程机械产业的
发展做出了重要贡献。在企业环保治
理方面，小松中国也起到了很好的模
范带头作用。济宁高新区将加大对小
松中国的服务，全力支持“退城进园”

项目和企业再扩大再发展。在企业环
保问题上，将按照“一厂一策”的环保
政策，加大对小松中国的关注，对企业
的下步发展给予大力支持。

稻垣泰弘一行对济宁高新区给予
的大力支持表示了感谢，并简单介绍
了小松的业务版块及在中国的事业发
展情况。他说，小松在中国的版块业务
中，济宁地区是重中之重。小松中国将
严格按照环保部门的要求，采取一系
列治理措施，争取成为济宁市环境治
理标杆企业。

市环保局局长许伟出席会议。高
新区党工委副书记、管委会副调研员
殷锋；高新区党政办公室、环保分局、
新旧动能转换重大工程推进办公室
等相关部门负责人参加座谈会。

本报济宁5月24日讯(记者
孔茜 ) 2 3日，济宁高新区

召开蓼河新区城市设计方案
汇报交流会，就高新区城市设
计及蓼河新区规划进行研讨，
推进产城融合宜居宜业。济宁
高新区党工委副书记、管委会
副主任刘章箭听取汇报并讲
话。

在听取汇报后，刘章箭首

先对上海同济规划设计院汇报
的设计方案表示肯定。他指出，
蓼河新区总面积41平方公里，
以一核引领、两环支撑、三带协
同、四城驱动为发展思想，侧重
蓼河两岸、科技新城核心区的
总体规划和综合开发，统筹片
区规划建设、基础设施建设、市
政管理、商业综合体和楼宇开
发、水系治理等，推进产城融

合、产业集群发展，打造区域领
先的蓼河新区和济宁城市复合
中心。

刘章箭强调，蓼河新区作
为济宁市四城建设之一，其新
区建设风格应有别于老城区，
在规划设计上，应强化细节设
计，突出亮点规划。以主次干道
路口绿化及两侧建筑物、厂房
为重点，对现有区域现状多提

建设性意见，认真做好重点区
域、重点景观和大型建筑的城
市空间、城市新形态，展现独具
特色的蓼河新区新风貌。

刘章箭要求，要按照生
态、智慧、创新等新理念，进一
步完善和提升城市公共环境
品质，高标准高要求制定规
划，加强高新区255平方公里
河湖水系连通性，打造出生态

河湖水系及绿化系统规划。同
时，针对高新区南、北、东三部
交界区域，做好精细化连接规
划，提升蓼河新区核心区域整
体品质。

高新区管委会副调研员楚
智华，党政办公室、经发局、市
政建设局、蓼河新区指挥部、高
新控股、国土分局、规划分局等
相关部门负责人参加会议。

高新区召开蓼河新区城市设计方案汇报交流会

高高标标准准城城市市规规划划，，塑塑蓼蓼河河新新风风貌貌

不能简单直接说“不行”
高新区推“窗口无否决权”机制

02 要闻

创文明城我来出份力
高新国税“路长”制巡查启动

03 新城
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